



Communiqué de presse – 17 septembre 2025

Défense des services publics : la FCPE s'associe aux mobilisations du 18 septembre 2025

La FCPE, première fédération de parents d'élèves de l'école publique, dénonce depuis des années, et encore plus ces derniers mois, la politique d'austérité budgétaire qui se traduit chaque jour par davantage de manque de moyens pour l'école publique.

Cela se traduit dans le quotidien de centaines de milliers d'enfants et de familles par des sureffectifs dans les classes, la suppression massive de postes, des enseignants absents non remplacés, un manque de moyens humains, une école inclusive à bout de souffle et au bord de l'implosion...

L'école publique, gratuite, laïque est un bien commun, elle est au service de toutes et tous. Elle ne choisit pas ses élèves et leur apprend à faire société. Dans ce monde en proie à de nombreuses crises nationales comme internationales, elle doit être un refuge et la traduction même de la promesse républicaine. Nul ne peut ignorer que partout où elle faillit, c'est la République qui s'affaiblit !

Nous déplorons également l'assèchement et le risque d'effondrement du mouvement associatif, qui fort de sa diversité et de son implantation dans tous les territoires, est un pilier essentiel de notre démocratie. Le priver de moyens pour lutter contre les inégalités et rendre concret les valeurs de la République revient, là encore, à fragiliser dangereusement notre pays.

La FCPE s'associe aux mobilisations et soutient le mouvement intersyndical s'exprimant le 18 septembre afin d'obtenir un budget à la hauteur des besoins de l'école publique et du monde associatif. Il en va de l'avenir de nos enfants et de notre société.

Contact presse :

Laurence Guillermou : 06 82 81 40 82 / fcpecom@fcpe.asso.fr